

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena kasih dan berkat-Nya senantiasa menyertai hidup penulis, sehingga tetap dalam keadaan sehat menyelesaikan tesis ini. Tesis ini berjudul *“Pengembangan Multimedia Interaktif Digital Storytelling Pada Mata Pelajaran Bahasa Inggris*. Tesis ini merupakan salah satu syarat untuk meraih gelar Magister Pendidikan pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Penulis menyampaikan rasa hormat dan terimakasih sebesar-besarnya kepada Dosen Pembimbing Bapak Prof. Dr. Abdul Muin Sibuea, M.Pd dan bapak Dr. R. Mursid, M.Pd yang telah meluangkan waktu untuk membimbing dan memberikan arahan kepada penulis sejak awal perkuliahan hingga menyelesaikan tesis ini. Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada Prof. Dr. Effendi Napitupulu, M.Pd. Dr. Syamsidar Tanjung, M.Pd dan Dr. Naeklan Simbolo, M.Pd sebagai narasumber yang telah memberikan kritik dan masukan yang membangun untuk tesis ini begitu pula kepada orangtua penulis yang selalu mendukung penulis disetiap waktu.

Rasa terimakasih juga disampaikan penulis kepada :

1. Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Unimed
2. Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd sebagai Direktur Pascasarjana Universitas Negeri Medan. Dr. R. Mursid, M.Pd sebagai ketua Prodi Teknologi Pendidikan dan Dr. Syamsidar, M.Pd sebagai sekretaris Prodi yang telah banyak membantu penulis khususnya dalam hal administrasi selama perkuliahan.
3. Bapak dan Ibu dosen di Program Pascasarjana Univeritas Negeri Medan yang telah memberikan banyak ilmu, pengalaman, kematangan dan pemahaman yang baik dalam berfikir dan bertindak.
4. Bapak Zubir, S.Si selaku kepala sekolah SMA Sukma Bangsa Lhokseumawe, yang telah mengizinkan saya melakukan penelitian disekolah yang beliau pimpin.

Dalam penyusunan tesis ini penulis menyadari masih banyak kekurangan dan jauh dari kesempurnaan yang dikarenakan beberapa hambatan yang dihadapi. Namun berkat bimbingan dan bantuan pihak – pihak diatas maka tesis ini dapat diselesaikan. Penulis berharap tesis ini berguna dan bermanfaat bagi setiap yang membacanya, terkhusus bagi dunia pendidikan.

Medan, 05 Agustus 2019
Penulis,

Juanda
8166122010